

**“EL SUJETO DE DERECHO HAITIANO: DEL CÓDIGO NEGRO A LOS
TRATADOS INTERNACIONALES CONTEMPORÁNEOS. APUNTES PARA UNA
INTERPRETACIÓN ANALÓGICA”**

Abstract

La historia del derecho haitiano comprende, esencialmente, cuatro etapas: El *Código Negro*, La *Constitución* de 1791 y el Decreto de 1794, La *Declaración de Independencia* de 1804, y Los Tratados Internacionales Contemporáneos en materia de Derechos Humanos. En este ensayo se expondrán de manera sucinta los aspectos más relevantes de cada etapa con el objetivo de recuperar al sujeto de derecho que se construyó a través de ellas, y hacer un ejercicio de interpretación de la situación actual sobre la base del resultado histórico del constitucionalismo independentista.

Autora: Elí Galván

Enero 2015